

Partnerschaftsverein in Saint Chamond: ein Besuch mit Ansage

Nachdem die Freunde aus unserer Partnerstadt Saint-Chamond traditionsgemäß an Christi- Himmelfahrt 2017 Grevenbroich besucht hatten, waren die Grevenbroicher vom 10. bis 13. Mai an der Reihe, zu Christi



Himmelfahrt, ihre Freunde zwischen Lyon und St-Etienne, in Südfrankreich, zu besuchen. Nach der Busreise und dem herzlichen Empfang in den Familien (oder für die wenige Nichtmitglieder des Vereins, nach dem Check-in ins örtliche Hotel), wurden während ihres zwei-tägigen Aufenthaltes folgende Attraktionen und Aktivitäten (abgesehen von den üblichen Empfängen und "Apéritifs") angeboten: Besuch eines Hutmuseums; eine Vogelschau; die Anwesenheit auf einem gemeinsamen Marktstand, die dazu diente, den Bewohnern unserer Partnerstadt auf Grevenbroich aufmerksam zu machen; der offiziellen Empfang auf dem "Château du Jarez", das durchaus mit unserer Villa Erckens verglichen werden darf. Auf dem



Markt in Saint-Chamond durften dank unserer großzügigen Grevenbroicher Sponsoren und mit Vermittlung des Teams vom Rathaus Chips, Tomaten und Alufolie großzügig verteilt werden. Darüber hinaus wurde auch Grevenbroicher Honig vom Imkerverein veräußert. Ein Brief unseres Bürgermeisters Herrn Klaus Krützen wurde dem Bürgermeister von Saint- Chamond, Herrn Hervé Reynaud, übermittelt, mit dem Angebot, den 100-jährigen Jahrestag vom Ende des ersten Weltkriegs, am 11. November



dieses Jahres, gemeinsam zu bedenken. Dieses Angebot wurde in der Erwiderung vom Bürgermeister von St Chamond wohlwollend prinzipiell angenommen.

Mitgliedschaft und Neuigkeiten können unter
<https://www.grevenbroich.de/stadtportrait/partnerstaedte/partnerschaftsverein/> abgerufen
werden.